
大阪セキュリティーショー企画書と結果ご報告 

広報委員長 齋藤陽子 

① 総合防犯士会のブースを間借りして大防設の来場者に対する認知を高め、来年以降は大防設で 1

ブース出展できることを目標にする。展示会であるのに機器展示ができないので、来場者に大防

設の HP とインスタグラムの QR コードを露出してアクセス数増加を目標にする 

目標数 大防設のホームページのアクセス数 7/20～7/22 で＋400 

インスタグラムのフォーロー数を 150（現在 22） 

→ホームページのアクセス数は 20 日は 81、21 日は 100 目標値の 400 の半分も行かない 181 だ

った。インスタグラムのフォロワーは 22 から 71 日なったがこちらも目標の半数程度だった。 
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府警からのツイッター直リンク52
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「大防設ってなに？」をキーワードとして壁面に大きく表示 

大防設ってなに？をアピールするために従事者は全員 T シャツを着用する 

うちわを作成して配布。あおぎながら歩いてもらう来場者をみてうちわをもらいにブースに立ち

寄る人、うちわを持ち帰り後日 HP にアクセスする人の増加を狙う 

大型モニターを持ち込み写真や動画を流す。動画を解説し来場者にアピール 

→壁面への表示はやめて活動を知ってもらうことを目指しいつものパネルを掲示。 

QR コードが全面に背中に印刷されている斬新なシャツは通行人の目を引くデザインでした。 

② 予算：うちわ本日 7/10 正午までの 900 枚注文で 39600 円＋1100 円で 7/19 納品 

T シャツ 7/14 正午までの 30 枚注文で 69,223 円 

壁に貼る大型印刷知り合いにお願いするので 1000 円程度のクオカード 

→どちらもデーター入校の際に不備があり、1 日間に合わなくなってしまったため T シャツ

79,112 円、うちわ 44,300 円となってしまいました。 

③ この企画は特効薬ではないので、収支で＋にすることはできない可能性が高いですが、防犯診断

を 2 件以上の依頼を受け 1 件は納入→賦課金の収入を得られるように努力します。 

防犯診断や機器取付の依頼には現時点で至っていませんが、大防設のことを聞きたい、入会に

興味がある方が 3 名おられました。 

結果的に、7/9 に機器展示はできないことを告げられ、何をするのか決まっていないという状態

から何かしら結果を出さないといけないということで、理事会の承認をとらずに進めました。



そのタイミングからでも、14 名の方が展示会場に手伝いに来てくれて、ずっと立ちっぱなし

で、通行する方に「大防設ってご存じですか？と声掛けして、手弁当で対応してくれました。 

うちわは注文数の 900 のうち 500 ほど配布しました。T シャツについては、同じユニフォーム

を着て目標に向かい力を一つにするために必要なツールだと思いました。また着用してくださ

った方はもって帰ってもらいましたので、次の機会にも「T シャツ持っていますよね」というこ

とでお手伝いをお願いする予定です。 

参画してくださった方からの意見 良かった点：5 件の回答 

行動力とスピードにはいつも感心します。 

ブースに常時人がおり活気があった。 T シャツを揃えたことで結束力があがった。 

T シャツ等も目立っていたし、結果も少し出た。 

グリーンの T シャツは目立ち、大防設の統一感があった。うちわ、T シャツに QR コードデザインは大

防設へのアクセスに効果があった。 

株式会社ダスキンの荒木です。先日は大変お世話になり、ありがとうございました。今回初めての参加

で以前との比較ができないのですが、協会からということもあり比較的企業よりも好意的に対応いただ

いたかと思います。 

反省点：5 件の回答 

来場者の多くが Instagram 世代ではないということがわかったのでラインビジネスアカウントにて展開

していきませんか？ 

いきなりインスタフォローは言われるほうにはしんどかったかもしれないので、 フォローするとプレ

ゼントなど見返りがあったほうがいいかも。 壁面展示物の文字が小さいので大きくしたほうがよい。 

全体的に運営スケジュールを最低でも 1 ヶ月前から行ったほうがいい。 

やはり、興味を持ってもらうには、ターゲットの方とテーマをもっと明確にする必要があると思いま

す。プロの方に防犯設備士の受験を促すのか、一般の方に NPO の立場から防犯を啓蒙していくのか

等。また、大防設自体も加盟したくなるように、魅力アップも必要であると思います。 

テーマ、コンセプトが一目で明確になるような看板があった方が良かったのでは？カウンター設置のカ

タログ、資料は来訪者が見えるように傾斜がある台を準備した方がよかったのではないか？ 

QR を読み込んでいただいてサイトを見ていただくまでは対応できましたが、来場者が男性が多く、そ

もそもインスタグラムをしていない、会社携帯なのでインスタグラムが入っていないという方が多くお

られました。Twitter の方がいいのではないでしょうか。 



 

 



SS大阪　総合防犯士会大防設ブース番日程

19日 15時 奥崎 齋藤 山田 水谷

10時 奥崎 瀬之口 山田 MSイノベ

13時 奥崎 松井 白谷 家留

15時 松井 齋藤 家留 原田

10時 奥崎 福本 原田 MSイノベ 田窪

13時 奥崎 齋藤 荒木 原田

15時 福本 齋藤 荒木 原田

奥崎 19日15時 20日10時 20時13時 21日10時 21日13時

松井 20日13時 20日15時

瀬之口 20時10時

福本 21日10時 21日15時

齋藤 19日15時 20日15時 21日13時 21日15時

山田 19日15時 20日10時

白谷 20時13時

家留 20日13時 20日15時

荒木 21日13時 21日15時

原田 20日15時 21日10時 21日13時 21日15時

MSイノベ 20日10時 21日10時

水谷 20日10時

田窪 21日10時

20日

21日


